

Herzlichen Dank

Allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die

Maria Betschart

In ihrem Leben Gutes getan und auf ihrem Lebensweg ein Stück begleitet haben.

- Herr Pfr. Diakon Andreas Neira für die einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte
- Herr Dr. Th. Saner für die jahrelange, gute Betreuung
- Der Spitex Wädenswil und dem Seespital Horgen
- Der katholischen Spitälerseelsorgerin Frau Nadja Eigenmann

Vielen Dank für die tröstenden Worte und die vielen Aufmerksamkeiten.

Die Trauerfamilie

